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Kendall Jenner no sale con chicos
que...

La modelo Kendall Jenner es actualmente una de las modelos más deseadas y sabe que miles
de chicos van detrás suyo. Pero aún así no quiere salir con chicos que no sean valientes o que
no tengan el valor de demostrar sus sentimientos. Eso lo tiene muy claro. 

Y aunque sea una chica moderna, parece que tiene unas ideas un poco anticuadas y prefiere
que sea el chico el que de el primer paso. Lo ha explicado ella misma: 

"No es que me de miedo invitar a salir a un chico o demostrarle que me gusta. Es solo que me
gusta saber que me van detrás. Me encanta la sensación de sentirme deseada. Y opino que si
un chico no va a esforzarse en invitarme a salir, entonces lo más seguro es que la relación no
funcione. Para mi sería una perdida de tiempo. Llamadme anticuada ¡pero así es como a mi me
gusta!". 

Nos extraña que Kendall piense asó porque hoy en día no tiene por qué ser el chico el que de el
primer paso, ¡las chicas también podemos!

Aunque con la de pretendientes que tiene que tener Kendall seguro que no está aburrida...

COMENTA: ¿Qué opinas?
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